



Semana Nacional de Salud Pública

Dra. Adriana Stanford Camargo

Directora de la Sección Técnica de Promoción de la Salud, SMSP.

Ferias de la salud y servicios comunitarios.

Talleres educativos y campañas de comunicación.

Detección oportuna y tamizajes.

Acciones en escuelas, sitios de trabajo y espacios públicos.

Bajo el liderazgo de la Secretaría de Salud, la Subsecretaría de Políticas en Salud y Bienestar Poblacional, y la Dirección de Políticas en Salud Pública, se ha organizado la Semana Nacional de Salud Pública (SNSP) 2025, que se realizará del 6 al 13 de septiembre.

La Semana Nacional de Salud Pública representa un esfuerzo estratégico y articulado del Gobierno de México para fortalecer la salud como un derecho fundamental y un bien público. Esta Semana representa una etapa renovada que integra acciones para todas las etapas de la vida, bajo un enfoque integral; además, busca reforzar las prioridades nacionales en materia de salud y bienestar en concordancia con la visión de la Presidencia de la República.

La Semana Nacional de Salud Pública, se distingue por su enfoque colaborativo y multisectorial al incorporar a las instituciones del Sistema Nacional de Salud, a otros sectores, a las Universidades, a los tres órdenes de gobierno y a las comunidades, así como la participación coordinada de organismos internacionales — como la Organización Panamericana de la Salud (OPS), la Organización Mundial de la Salud (OMS), UNICEF y otras agencias de cooperación— lo que enriquece las acciones nacionales con experiencia técnica, buenas prácticas y una visión compartida de salud global.

Durante esa semana, se desplegarán acciones integrales en todo el territorio nacional, priorizando a las poblaciones en situación de vulnerabilidad y promoviendo entornos saludables, educación para la salud, detección oportuna de enfermedades y fortalecimiento de capacidades comunitarias. Cada intervención será reflejo del compromiso institucio-

nal con una salud pública más justa, resiliente y centrada en las personas.

La Semana Nacional de Salud Pública no es solo una jornada de actividades: es un llamado a la corresponsabilidad, a la cooperación entre niveles de gobierno, sectores sociales y actores internacionales. Es una oportunidad para consolidar una cultura de prevención y cuidado colectivo, donde la salud de cada persona sea una prioridad compartida.

El objetivo es promover acciones integrales, hábitos y entornos saludables durante el curso de vida, a través de estrategias de educación, comunicación y participación comunitaria, para fortalecer la prevención de enfermedades no transmisibles, fomentar el bienestar poblacional y mejorar la calidad de vida.

El ámbito de intervención serán las 32 entidades federativas; 2,478 municipios y 242 jurisdicciones sanitarias y/o distritos de salud.

Los Ejes Temáticos seleccionados para esta SNSP, son estratégicos y complementarios, ya que abordan factores determinantes de la salud individual y colectiva:

- Prevención y control de enfermedades.
- Salud materna, infantil y adolescente.
- Determinantes Sociales de la Salud.
- Salud mental y bienestar.
- Participación comunitaria y promoción de entornos saludables.

MARCO PARA LAS ACTIVIDADES



vive Saludable
Vive Feliz



Durante la semana se realizarán actividades de reforzamiento a la Estrategia Vive Saludable, Vive Feliz y a la Campaña 3 x mi salud.

Durante la Jornada de salud escolar, se llevarán a cabo: Acciones en las escuelas primarias públicas para desarrollar actividades de prevención de enfermedades, toma de medidas de peso y talla, revisión de la salud visual y bucal de las y los estudiantes para llevar un registro nacional, pláticas para promover estilos de vida saludable.

Se continuará la capacitación sobre Lineamientos para la preparación, la distribución y el expendio de los alimentos y bebidas preparados, procesados y

a granel, así como el fomento de los estilos de vida saludables en alimentación, dentro de las escuelas.

Desde las atribuciones de la DGPS, también se promoverán los Protocolos Nacionales de Atención Médica PRONAM a través de diversas acciones, tales como su difusión a profesionales de la salud, pacientes y la comunidad en general, destacando la importancia y beneficios; de igual manera, para asegurar su implementación y el abordaje integral de la salud.

¡Esperamos su participación en esta Semana Nacional de Salud Pública 2025!



SOCIEDAD MEXICANA
DE SALUD PÚBLICA

SALUS • VERITAS • LABOR